

Brigade news

feuille d'info de la tribune Loire
photocopies et libre circulation vigoureusement encouragées

Edito

Ce soir est un grand soir. La Brigade fête ses deux ans, alors que le FCN reçoit le PSG pour une des grandes affiches du championnat. A la clef, une place de leader de la D1. Pas besoin donc de vous faire un dessin : ce soir, public et joueurs ne doivent faire qu'un afin de reconquérir la première place du championnat. Pour la première fois depuis 3 saisons, un nouveau titre de champion est véritablement à notre portée. Pour le gagner, c'est à nous, supporters, de pousser plus que jamais le FCN.

Aussi, pour prouver notre soutien à nos couleurs et nous mettre à la hauteur de l'affiche de ce soir, une grande animation va se déployer sur toute la tribune Loire. Alors que le club a prévu un tifo à base de feuilles jaunes pour colorer la tribune, la BL complétera cette animation en déployant une étoile en plastique vert de 20 mètres au centre de la tribune. Cette étoile géante sera accompagnée de 7 étoiles en carton (correspondant aux 7 titres de champions du club) et d'une banderole portant le texte : " Tous ensemble pour une huitième étoile dans le ciel nantais ".

Quelques minutes avant l'entrée des joueurs sur le terrain, nous donnerons le coup d'envoi de l'animation. Au signal donné par le déploiement de l'étoile géante, levez tous bien haut vos feuilles jaunes. La réussite de ce tifo sera celle de toute la tribune Loire. Nous comptons donc sur votre participation. Merci de ne pas tirer excessivement sur l'étoile géante, et de ne pas lever les feuilles jaunes avant le signal.

Bon match !

Déplacement à Porto à partir de 590 FF

A l'occasion du match de Coupe de l'UEFA Porto-Nantes, jeudi 15 février 2001, la Brigade Loire organise un déplacement en car.
Prix de 690 FF (voyage + place de match) et de 590 FF pour les membres de la Brigade Loire.
Départ le mercredi 14 février à 21 h dans le centre de Nantes.
Inscriptions (avec paiement en espèces) le mercredi 7 février à partir de 16h30, et le vendredi 9 février à partir de 15h, au café "Le Feydeau", 13, allée Duguay-Trouin à Nantes. Vous pouvez dès à présent réserver en venant nous voir en bas de la tribune.
Pièce d'identité en cours de validité obligatoire. Le car ne partira que s'il est complet, dans le cas contraire nous vous rembourserons.

Pour tout renseignement sur les déplacements :

Mail : brigadeloire@fcnant.es.com
& : 06.68.47.73.88
ou rencontrez-nous à la fin du match,

Retour sur...OL/FCN

20 Brigadistes ont fait le déplacement pour assister à ce match à Lyon. Au total, un peu moins de 300 supporters nantais prendront place dans l'espace visiteur, situé dans le virage sud, avec présence de nombreuses bâches (Yellow Flight, Original Fans et Brigade La Pra en plus de la nôtre). Un mini-tifo aux feuilles jaunes et vertes a été organisé par la BL branche méditerranéenne, pour un rendu finalement moyen : l'espace visiteur n'était pas assez plein pour réussir ce type d'animation. Au final, bonne performance du contingent nantais, avec quelques pogos sympathiques du côté des supporters indéps (BL+ OF + YF) en seconde mi-temps. Par contre, après le troisième but lyonnais, grosse baisse de régime et extinction des chants.

Du côté des Lyonnais, l'ambiance a été décevante. Le virage nord (où se situent les Bad Gones) n'a pas fait une performance mémorable : à part le tifo aux cartons à l'entrée des joueurs (un drapeau brésilien revu et corrigé aux couleurs de l'OL) et deux ou trois bonnes gestuelles au cours de la rencontre, pas grand chose surtout sur le plan vocal. Du côté du virage sud (territoire des Lugdunum's Lions et des Nucleo), tifo assez impressionnant aux drapeaux (près d'une centaine) à l'entrée des joueurs, suivi d'une première mi-temps moyenne. A noter que les Lugdu feront une grève lors de la seconde mi-temps, afin de protester contre l'arrestation apparemment arbitraire d'un de leurs membres peu après le coup d'envoi.

La Brigade fête ses deux ans

A quelques jours près, la Brigade fête ce soir ses deux ans d'existence. Alors qu'il serait tentant de se la raconter et de jouer le traditionnel air des " deux ans de fierté et de ferveur ", nous ne le ferons pas.

Nous serons honnêtes : depuis sa naissance, la Brigade a plutôt connu la galère. Manque d'argent, de temps, de personnes motivées, de reconnaissance : nous en avons bavé, mais nous savions dès le début que rien ne serait jamais facile.

Aussi, même si rien n'est encore gagné, nous pouvons cependant être satisfait du travail que nous avons accompli. La BL, c'est aujourd'hui 97 membres, une bâche posée dans la quasi-totalité (sauf Krivoi Rog, Budapest et Bastia) des stades où le FCN a joué cette saison, des tifos organisés régulièrement, et ce sans aucune aide extérieure. Bien sûr, tout n'est pas parfait. Bien sûr, nous aimerions que le groupe rassemble 500 membres cartés. Bien sûr, nous aimerions être 50 brigadistes à prendre la route lors de chaque déplacement. Bien sûr, nous voudrions devenir un des groupes reconnus de la scène française.

Si rien de tout ceci n'est encore gagné, nous avons jeté les fondations qui permettront un jour de remplir ces objectifs. Gardons donc notre motivation intacte : nous avons progressé et accompli déjà un grand travail. Mais nous pouvons faire mieux. A chacun de nos membres de s'en rappeler, et de continuer à croire plus que jamais dans ce groupe. La Brigade, c'est ce que nous en faisons et notre histoire ne fait que commencer.

Alors, en cette soirée de deuxième anniversaire, profitons en pour remercier tout ceux qui participent, ou ont participé à la vie de la Brigade : aussi bien les " anciens " qui ont travaillé au lancement du groupe, que les " jeunes " qui s'y sont ensuite impliqués. Enfin, profitons de cet anniversaire pour renouveler toute notre amitié à ceux qui en ont bavé personnellement pour leur attachement au groupe : Sam et Fred, on attend tous votre retour.

Souscription

l'écharpe "flamme" de la Brigade

Afin de lancer la commande d'une nouvelle écharpe, la Brigade lance une souscription.

Pour les membres le montant est de 80 FF.

Pour les non-membres c'est 120 FF.

La souscription est limitée à une écharpe par personne.

Le prix de vente hors souscription sera majoré de 10 FF.

Dès lors que nous aurons 60 souscriptions (nous en sommes à 15), nous pourrons lancer la commande de cette écharpe.

Cette écharpe sera tirée à 120 exemplaires et pas un de plus, inscrivez-vous vite !



L'original est en couleur, venez le voir en bas de tribune.

Poster BL

Nous vous signalons que la Brigade met en vente un poster du tifo réalisé à l'occasion de Nantes-Rennes. (taille 30*45 cm). Il est vendu au prix de 30 FF. Venez le voir en bas de tribune.

Pour tous renseignements :

Brigade Loire
13 allée Duguay-Trouin
44 000 NANTES

<http://brigadeloire.fcnantes.com>
Mail : brigadeloire@fcnantes.com

& : 06.64.12.09.85

ou rencontrez-nous à la fin du match, lors du rangement
du matériel.